

**Reporte de Gobernación**

Van 145 mil 537 migrantes repatriados de EU en 2025

Suman más de 145 mil repatriados desde EU

Palacio. Más de 92 mil migrantes han recibido la tarjeta Finabien para enviar remesas sin el impuesto de Trump

GASPAR VELA

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, informó que del 20 de enero al 17 de diciembre, es decir, en lo que va la administración de Donald Trump, han sido repatriados desde Estados Unidos 145 mil 537 mexicanos.

En la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, la funcionaria expuso que del total de paisanos, 116 mil 156 repatriaciones se han llevado a cabo por vía terrestre, al tiempo que 29 mil 381 por avión. Asimismo, detalló que en octubre se registró el mayor número de expulsiones.

“En ese mes tuvimos el mayor número de paisanos retornados, principalmente por tierra. En agosto se incrementaron las repatriaciones aéreas, que llegan a los aeropuertos de Villahermosa, Tabasco; Tapachula, Chiapas, y al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, en el Estado de México”, destacó.

Ante la presidenta Claudia Sheinbaum, la funcionaria recordó que el gobierno federal puso en marcha el programa México Te Abraza, para brindar a repa-

triados alojamientos, atención y traslado a sus comunidades.

Destacó que se cuenta con nueve centros de atención, ubicados en Tijuana, Baja California; Ciudad Juárez, Chihuahua; Reynosa y Matamoros, en Tamaulipas; San Luis Río Colorado, Sonora; Nueva Rosita, Coahuila; Tapachula, Chiapas, y Villahermosa, Tabasco.

Ayopos

Más de 92 mil migrantes que radican en Estados Unidos han recibido la tarjeta Finabien Paisano, mediante la cual envían dinero a México sin el cobro de 1 por ciento de impuesto fijado por el gobierno de Donald Trump, informó la directora general de Financiera para el Bienestar, Rocío Mejía.

En su participación en la conferencia, la funcionaria garantizó que a través de este medio, las remesas llegan completas y seguras. Además de que se eliminan intermediarios que encarecen el envío y se evitan comisiones abusivas.

“Estamos a punto de lograr las 100 mil tarjetas Finabien Paisano

que nos pusimos como meta este año. Llevamos 92 mil y esperemos que, para el 31 de diciembre, lleguemos alas 100 mil tarjetas.

“Comiencen 2026 pidiendo su tarjeta Finabien Paisano. No se esperen al primero de enero, porque si siguen enviando de efectivo a efectivo, se retiene 1 por ciento del impuesto que el gobierno en Estados Unidos impuso sobre este envío de efectivo a efectivo. Por eso tienen que usar, cambien a los medios digitales”, destacó.

A su vez, el director del Instituto Nacional de Migración, Sergio Salomón Céspedes, comentó que el programa Heroínas y Héroes Paisanos 2025 ha realizado 463 mil 879 atenciones en todo el país.

“Este programa tiene el objetivo de salvaguardar la integridad y garantizar el pleno respeto a los derechos humanos de los connacionales que ingresan a nuestro país en estas fechas, a través de los 194 puntos de internación y en particular, los 56 de la frontera norte.

“Se trata de un esfuerzo de

coordinación interinstitucional que acompaña su entrada y tránsito por el territorio nacional, agiliza los trámites y brinda seguridad y asistencia hasta su destino, contando con la participación de autoridades federales, estatales y municipales a lo largo de todo el proyecto, en donde la coordinación es plena y busca generar y salvaguardar su tránsito en nuestro territorio”, explicó.

Ante la Presidenta, detalló que este operativo tiene más de 253 módulos de atención y observadores desplegados en aeropuertos y carreteras. —

El programa Héroes Paisanos ha realizado 463 mil 879 atenciones



Miles de paisanos regresan al país por Nuevo Laredo, Tamaulipas. ESPECIAL